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令和元年大船渡市教育委員会第６回定例会会議録 

 

1．日   時 

令和元年６月 27 日（木） 午後２時 00 分から午後３時 17分まで 

    

2．場   所 

大船渡市役所 教育委員会会議室 

    

3．出席委員の氏名 

教   育   長   小 松 伸 也 

教育長職務代理者   千 葉 雅 夫 

委      員   柏 崎 正 明 

委      員   村 谷 志 保 

    

4．説明等のため出席した職員 

教 育 次 長   金 野 高 之 

生涯学習課長   熊 谷 善 男 

学校教育課長   市 村 康 之 

図書館長補佐   水 野 克 恵 

    

5．議    事 

議案第１号 大船渡市社会教育委員の解嘱に係る臨時専決処理に関し承認を求めることに

ついて 

議案第２号 大船渡市社会教育委員の委嘱に関し議決を求めることについて 

 

6．報告事項 

（教育長） 

① 令和元年度岩手県市町村教育委員会協議会定期総会について 

（教育次長） 

① 令和元年大船渡市議会第２回定例会について 

② 学校統合協議会の進捗状況について 

（生涯学習課長） 

① 令和元年度公益財団法人大船渡市育英奨学会奨学金貸与事業の概要について 

② 令和元年度大船渡新春四大マラソン大会の見送りについて 

③ 令和元年度初級英会話講座の開催について 

④ 令和元年度乳幼児学級の開催について 

⑤ 第 29 回ふるさと・おおふなとお話大賞の実施について 

⑥ 令和元年度 大船渡市立博物館 教育普及事業 「海辺の生物観察会」の開催について 

⑦ 令和元年度 大船渡市立博物館 教育普及事業 「教員のための博物館の日」の開催につ

いて 

（学校教育課長） 

① 令和元年度気仙地区中学校総合体育大会の結果について 
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② 令和元年度第２回市内小中学校長会議の内容について 

③ 令和元年度における教科書展示会の開催について 

④ 大船渡市立第一中学校の改築について 

⑤ 令和元年度第１回大船渡市立小・中学校教職員多忙化解消対策会議の内容について 

⑥ 大船渡市立小・中学校等エアコン整備について 

（生涯学習課長） 

① 平成 30年度図書館事業の実施状況及び利用状況について 

 

7．会議の大要 

（教育長） 

・令和元年大船渡市教育委員会第６回定例会の開会を宣言する。 

・令和元年第５回定例会の会議録について、質問、意見を求めた結果、委員の承認を得る。 

・諸報告事項について、事務局等の説明を求める。 

（教育長） 

・別添資料等により報告する。 

（教育次長） 

・別紙資料等により報告する。 

（生涯学習課長） 

・別添資料等により報告する。 

（学校教育課長） 

・別添資料等により報告する。 

（教育長） 

・追加報告を求める。 

・追加報告がないことを確認後、報告事項についての質問、意見を求める。 

（教育長職務代理者） 

・今夏、学校でのエアコン使用は難しいということか。当市に限ったことではなく、全国

的にそうなのか。 

（教育次長） 

・補助制度を活用する自治体は、どこも厳しい状況である。 

（委員） 

・英会話教室について、昨年度申込み多数等によりできなかった方の受講を優先するとい

うのは良い対策だと思う。 

・乳幼児学級について、子育てや親子関係に関する様々な学習機会を提供している。内容

も素晴らしい方々が講師となっていて有意義な学習内容になるだろう。今年度、30 名募

集のところ 18名申込みとのことだが、年度途中でも随時申込みを受けつけてほしい。 

（教育長職務代理者） 

・乳幼児学級の参加者は、仕事に就いていない方が多いのか。良い企画なので、もう少し

増えて欲しい。 

（生涯学習課長） 

  ・参加者のほとんどが専業主婦の方と思われる。最近は共働きが多くなってきている。参

加者を増やすのは、なかなか難しい。 

（委員） 

・子どもも一緒のため、託児ボランティアや乳幼児学級ＯＧの協力がすごく大事になって
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くる。参加者どうしの繋がりも大切にしていかなくてはならない。 

（委員） 

・何年か前の話だが、年度途中に申込みをしたら断られた。改善できれば助かる。 

（教育長） 

・単発での参加も可能とし、より多くの方を受け入れてほしい。 

（生涯学習課長） 

・その旨、公民館に伝えます。 

（委員） 

・「虐待対応の手引き」について、今のところ市内で虐待事案はあるのか。 

（学校教育課長） 

・昨年度は２件、今年度は 1件ある。 

（委員） 

・それは、児童相談所が対応しているのか。 

（学校教育課長） 

・虐待通告があると 48時間以内に児童の安否確認が必要である。一関児童相談所の職員が

実際に来て、児童や保護者と面談や助言を行うこともあるが、ケースによっては、市の

職員が行うこともある。 

（教育長） 

・通告して虐待ではなかったとなっても全然構わない。虐待が疑わしい場合は通告し、児

童相談所なり第 3 者機関が実態を確認することが大事である。 

（教育長職務代理者） 

・多忙化解消対策について、学校から気仙全体での具体的な意見はあるのか。 

（学校教育課長） 

・学校が思い切ったことを実施したくても、学校単独で行う場合、その学校だけの取組と

なってしまう。２市１町の教育委員会が主導となり方向性を示せば、学校としても動き

やすいといった要望がある。 

（教育長） 

・具体的なことは、これからとなる。部活動での活動のあり方を決めたように、気仙２市

１町で周知を図っていけば、学校で単独で行うより保護者や地域の理解や浸透が早い。 

（委員） 

・昨年度の図書館講座は、石川啄木と宮沢賢治といった市民の興味関心の高いテーマであ

ったため、受講者数も 58 名と 50名となった。今年度もアンケートなどを取り入れ、市

民の興味に沿ったテーマを設定してほしい。 

（教育長） 

・11 月 24 日実施「夜の図書館 de 読書会」は新規事業か。実績はどうだったのか。 

 （図書館長補佐） 

   ・昨年度からの新規事業で今年度も実施予定。昨年度の参加者は 10 名。講座で紹介し合っ

た本に、おすすめコメントをつけて展示したところ、その本がずいぶん借りられていた。 

 （教育次長） 

   ・今夏の対応として、扇風機を学校に配布している。また、学校統合により教室へのエア

コン設置を予定していない学校に対し、保健室へのエアコン設置は完了している。 

（教育長） 

・その他、質問、意見がないことを確認後、諸報告を終了する。 
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（教育長） 

・開議を宣言する。 

・日程第１、会期の決定について、会期を１日とする。 

・日程第２、議案第１号について、説明を求める。 

（生涯学習課長） 

・日程第２、議案第１号 大船渡市社会教育委員の解嘱に係る臨時専決処理に関し承認を

求めることについて、説明する。 

（教育長） 

・議案第１号について、質問、意見を求める。 

（教育長） 

・質問、意見がないことを確認後、議案第１号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第１号を原案どおり可決する。 

（教育長） 

・日程第３、議案第２号について、説明を求める。 

（生涯学習課長） 

・日程第３、議案第２号 大船渡市社会教育委員の委嘱に関し議決を求めることについて、

説明する。 

（教育長） 

・議案第２号について、質問、意見を求める。 

（教育長） 

・質問、意見がないことを確認後、議案第２号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第２号を原案どおり可決する。 

（教育長） 

・その他、質問・意見、追加議案がないことを確認後、議案審議を終了する。 

・令和元年大船渡市教育委員会第６回定例会の閉会を宣言する。 

 

 

会 議 録 作 成 者  教育長   小 松 伸 也 

 

 

会 議 録 署 名 者  教育長 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 


